

#8M: miles de mujeres marcharán en Mendoza y el resto del país



El Día Internacional de la Mujer se conmemora este domingo en la Argentina en un escenario donde un reclamo histórico como la legalización del aborto tendrá un inminente debate en el Congreso, aunque persisten deudas a saldar como la paridad de género y el freno a la violencia machista con el incremento de femicidios. **En Mendoza, la marcha iniciará a las 18, en Colón y San Martín de Ciudad Mendoza.**

La convocatoria está impulsada por Ni Una Menos Mendoza y la Asamblea de Mujeres, Niñas, Adolescentes, Lesbianas, Travestis, Trans y No Binaries que llamaron a una huelga y movilización.

La cuarta edición de la marcha levantará diferentes lemas como «la deuda es con nosotras, no con el Fondo Monetario Internacional», «basta de femicidios y travesticidios», «aborto legal, seguro y gratuito», «el extractivismo es patriarcado» y «solidaridad con las hermanas latinoamericanas en lucha».



«No podemos dejar de mencionar **los femicidios que arrebatan la vida de una mujer cada 20 horas y la clandestinidad del aborto que se lleva la vida de cientos de mujeres**«, expresaron a través de un comunicado, los colectivos feministas.

El evento sumará un festival desde las 20.30 en la Plaza Independencia con música de «Retumberas», «La Mascarada», «Vid urbana», «Eran Figueroa», «Malala Joplin» y «Clau terra».



Mendoza.

El 8 de marzo de 1908, murieron en un incendio en la fábrica Cotton, de Nueva York, 129 mujeres, tras declarar una huelga con permanencia en su lugar de trabajo en reclamo de una reducción de la jornada laboral a 10 horas, un salario igual al que percibían los hombres con las mismas actividades y las malas condiciones de trabajo que padecían.

El dueño de la fábrica ordenó cerrar las puertas del edificio para que las mujeres desistieran y abandonaran el lugar, lo que provocó la muerte a causa del fuego.

Ese mismo año, el 3 de mayo, se realizó un acto por el día de la mujer en Chicago, preámbulo para que el 28 de febrero de 1909, en Nueva York, se conmemore por primera vez el «Día Nacional de la Mujer».